
 

 

様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度愛南町商工観光業振興懇話会 

２ 議題 

(１) 商工業の発展及び振興のための方策に関することについて 

(２) 愛南町一本松温泉あけぼの荘の運営に関することについて 

(３) 旅客船事業に関することについて 

(４) 意見交換、その他 

３ 開催日時 令和７年３月 21日(金)10時 00分から 11時 00分まで 

４ 開催場所 愛南町役場(本庁)３階 委員会室１ 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 

髙橋 伸吉、山口 憲昭、坂本 剛、山岡 惣一郎、 
ヤング 亜由美、川浪 花織、二宮 かおり、新井 英男、 

鎌田 先 

７ 担当所属 

所属名 商工観光課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 兵頭 重徳 

課長補佐 大森 安洋 

課長補佐 蓮田 修平 

主査 山田 由佳 

主事 福田 新夏  

８ その他の

出席職員 

所属名 一本松支所、西海支所 

出席職員 

(職・氏名) 

支所長 入江 昌晃 

支所長 伊田 光洋 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

兵頭課長 

 

大森課長補佐 

 

 

 

蓮田課長補佐 

 

大森課長補佐 

 

 

委員一同 

 

大森課長補佐 

 

 

大森課長補佐 

蓮田課長補佐 

福田主事 

 

大森課長補佐 

 

鎌田委員 

 

 

 

大森課長補佐 

 

 

 

 

大森課長補佐 

 

委員一同 

 

大森課長補佐 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、協議事項に入ります。 

 (１)の商工業の振興に関する事項について、蓮田課長補佐か

ら説明します。 

 

(商工業の振興について説明) 

 

 説明が終わりましたが、ただ今の件について、御意見や御質

問はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、意見がないようでしたら、イの観光業の振興に関

する事項について、商工観光係から説明します。 

 

(観光業の振興について説明) 

 

 

 

 この件に関しまして何か御意見、御質問はありませんか。 

 

観光振興等イベント補助金の磯釣り大会について、参加人数

が 81名とのことで、単純に補助金で割ると一人当たり２万３千

円になりますがどういった内容だったのですか。 

 

磯釣り大会については、２回ほど荒天のため延期となりまし

た。このため当初は 180 名の参加者がありましたが、２度の延

期により最終的に 81 名の参加で実施した経緯があります。ま

た、順延となったため、その分の余分な経費が掛かっています。 

 

 この件に関しまして、ほかに御意見はありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

それでは、ほかに意見がないようでしたら(２)の一本松温泉

あけぼの荘の運営に関する事項について、入江一本松支所長か
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発言者 発言内容 

 

 

入江支所長 

 

大森課長補佐 

 

鎌田委員 

 

 

 

 

入江支所長 

 

 

大森課長補佐 

 

委員一同 

 

大森課長補佐 

 

 

伊田支所長 

 

大森課長補佐 

 

委員一同 

 

大森課長補佐 

 

委員一同 

 

大森課長補佐 

 

 

ら説明をお願いします。 

 

(あけぼの荘の状況説明) 

 

この件に関しまして、御意見、御質問はありませんか。 

 

 温泉の利用料金について、高齢者は 400 円と他市町の温泉と

比べても安いと思います。物価高騰などがありますが利用料金

についてはこのままにしていただければ、利用者は嬉しいと思

います。 

  

昨年度に入浴料金の改正を行った経緯があり、現在のところ

更なる値上げは考えていません。 

 

 この件に関しまして、ほかに御意見、御質問はありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

ほかにないようでしたら(３)の旅客船事業に移ります。伊田

西海支所長から本年度の状況等の説明をお願いします。 

 

 (旅客船の状況について説明) 

  

 この件に関しまして、何か御意見、御質問はありませんか。 

 

 (意見なし) 

  

 最後に全体を通して御意見、御質問はありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

たくさんの貴重な御意見をありがとうございました。商工観

光課としましては、本日の御意見を参考としながら、本町の商

工観光業の更なる振興、発展に取り組んでまいりたいと考えて

いますので、今後も皆様の御協力をよろしくお願いします。 

以上をもちまして、令和６年度愛南町商工観光業振興懇話会

を終わります。 
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